

びんびんうさぎ

H29.09.29



日中は夏と変わらないような暑い日もありますが、日が落ちるのも随分と早くなってきました。楽しかったプール遊びも終わり、子どもたちは有り余る体力を園庭あそびで思いきり楽しんでいきます。

先日の祖父母参観ではたくさんの方に参加して頂きました。子どもたちのたくさん笑顔を見ることができてよかったです。

9月の様子

着脱に興味が出てきました。お友達が靴下を履く様子を見て、自分もやってみようとする姿が見られます。またプール

あそび後自分で着脱が出来る子が増えました。自分で朝制服とスカートズボンを脱ぎ一人で準備が出来たり、パジャマも一人で着替えをする姿がよく見られるようになりました。また、「ボタンでさくぞ!見てこ!」「靴下はけるぞ」と保育者に着脱をする様子を得意げに見せてくれます。保育者が手伝おうとすると「自分でやる」と怒られることもあり、自分でやるという気持ちが強くなってきました。

牛乳を飲んだ後自分でコップを洗うようにになりました。手洗い場で蛇口の取り合いにもなることもありました。保育者が順番に便おうねと伝えていると、子どもたちから「か〜わって」「いいよ」というやり取りが見られるようになり、今ではコップを洗うときは「じゅんぼんに!」と子どもたち同士で順番を守る姿がでてきました。

運動会に向けてかっこや三輪車競走の練習を始めました。かっこでは保育者の「よーいどん」の笛の合図と一緒に元気よく走り出し、線から線まで走りきることができました。

三輪車競走では、思いきりペダルをこぐ子、地面を蹴り前に進む子と様々ですが、みんな楽しんで運動会の練習に参加しています。お友達が走っているときは、保育者と一緒に大きな声で「がんばれー!!」と応援をしています。子どもたち同士でもかっこをしながら、保育者が笛を吹いているのを見て、笛を吹く真似をして遊ぶ姿があります。本番も楽しみにしておいて下さい。

園庭の車の遊具で遊んでいたAちゃんとBちゃんがお買い物ごっこをしていると、そこへCちゃんが遊びほうと遊具に乗ろうとした時のことです。

A・Bちゃん 「まだあかんで」
 保育者 「どうして？」
 Aちゃん 「入れてって言ってないで」
 Cちゃん 「入れて」
 A・Bちゃん 「いいよ!」

と、Cちゃんも仲間に入ることができ、3人でお買い物ごっこして遊んでいました。一人遊びから友達と遊ぶようになり、仲間への入り方を覚えてきました。お兄さん・お姉さんたちの遊びのやり取りを見て覚え、それを自分たちの遊びにも取り入れ子どもたち自ら、仲間の入り方を覚え始めていることに感心しました。

お知らせ

10月6日(金)に金段鍊速足があります。バスに乗ってグリーンスポーツセンターまで行きます。お弁当と水筒の用意をお願いします。

運動会のお知らせ
親子走 テーマ『たのしいおでかけ』

- ① 三輪車に乗ってスタート!
- ② 箱トコリの山をくぐる又は越える
- ③ カラフルBoxを1つ選ぼう
- ④ 段ボール車に乗せて運ぼう
- ⑤ 運んできたBoxを積んでゴール!!
- ⑥ プレゼントをもらう

< 競技区 >

